
VERBALE N. 19/2024 

Affari Generali e Personale 

L’anno duemila ventiquattro il giorno 10 del mese di luglio presso gli uffici di 

Presidenza nella sala “viola” si riunisce la I Commissione Permanente “Affari 

Generali e Personale”, giusta convocazione prot. n. 636/Pres. del 8/07/2024 con il 

seguente ordine del giorno:  

 

1. Richiesta chiarimenti in merito alla situazione del dipendente comunale 

Puccio Giuseppe; 

2. Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 9:00 sono presenti il Presidente Carmela Santangelo ed i consiglieri Gabriele 

Modica e Maurizio Michele Blò. 

Si apre il primo punto all’ordine del giorno: “Richiesta chiarimenti in merito alla 

situazione del dipendente comunale Puccio Giuseppe”. 

Alle ore 9:30 entrano il consigliere Paolo Mandracchia e l’Ass. Fabio Leonte. 

L’Ass. Leonte rappresenta alla commissione quanto segue: 

- è stata presentata una richiesta di mobilità consensuale dai dipendenti comunali 

Puccio/Culò a cui non è stato dato seguito; 

- l’amministrazione in data 23.4.2024 ha indetto una riunione per il 29.4.2024 alla 

presenza dei dirigenti del III IV e VII settore in cui si è discusso della vicenda; 

- con missiva del 30.4.2024 l’amministrazione ha espresso il proprio parere non 

favorevole al trasferimento del dipendente Puccio per ragioni organizzative; 

- in pari data il Segretario Generale ha inviato una missiva al Dirigente del III settore 

avente ad oggetto: “richiesta di mobilità interna volontaria – rientro al settore di 

polizia municipale” evidenziando che: “sussistono dei sussidi tra l’istante ed il vice 

comandante del comando, contrasti che potrebbero incidere sulla serenità 

dell’ambiente lavorativo nel caso i due si ritrovassero nello stesso settore”; 

- il Dirigente del settimo settore non ha espresso alcun parere a seguito della riunione 

del 29.4.2024; 

- in data 17.6.2024 il Dirigente Rapisardi ha sollecitato il Dirigente Misuraca ad 

esprime parere sulla questione; 

- successivamente in data 17.6.2024 e 20.6.2024 sono seguite due missive del Dirigente 

Misuraca che, piuttosto di esprimere parere, ha chiesto un incontro con il Dott. 

Rapisardi e con l’Amministrazione al fine di comprende meglio le motivazioni della 

“reitera di richiesta di parere”; 

- l’Amministrazione comunale ha confermato il proprio parere contrario al 

trasferimento. 



La seduta si chiude alle ore 11:00. 

 

 

Il Presidente 

Carmela Santangelo                                                                                    I componenti  

 

 Gabriele Modica 

 

 

Maurizio Michele Blò 
 

 

Paolo Mandracchia 


